



Regierungsratsbeschluss vom 31. Mai 2016

Wahl von sechs Richterinnen/Richtern des Jugendgerichts für die Amtsperiode 2016 - 2021

P160837

1. Für die Amtsperiode 2016 – 2021 werden gemäss §§ 13, 15, 27 und 76 des Gerichtsorganisationsgesetzes vom 3. Juni 2015 folgende Mitglieder des Jugendgerichts gewählt:
 - Dr. Gilbert Thiriet (bisher), bis 31. Dezember 2016
 - Dr. Barbara Garberson (bisher)
 - Susan Tschudin Bossard (bisher)
 - Marcel Schaller (bisher)
 - Dr. Rafael Klingler (neu)
 - Dr. Nathalie Lutz (neu)
 - Beat Burkhardt (neu), ab 1. Januar 2017

Begründung

Der Regierungsrat wählt gemäss § 20 Abs. 2 des Gesetzes betreffend die Organisation der Gerichte und der Staatsanwaltschaft vom 3. Juni 2015 (Gerichtsorganisationsgesetz, GOG) die Richterinnen bzw. Richter des Jugendgerichts. Dabei hat er darauf zu achten, dass das Jugendgericht womöglich aus Fachleuten aus dem psychosozialen und pädagogischen Bereich sowie aus Juristinnen und Juristen zusammengesetzt sein sollte. Für die Amtsperiode 2016 – 2021 hat der Regierungsrat auf Antrag des Präsidenten des Jugendgerichts, Herr Dr. Christoph Bürgin, die obenstehenden Personen in das Jugendgericht gewählt.

